
REQUERIMENTO
Nº. 218/2015

  
“Solicita ao Executivo informações sobre o caminhão  

frigorífico e o funcionamento da fábrica de gelo, ambos destinados aos pescadores do  
bairro São Francisco ’’.

Senhor Presidente,

 
Considerando que dia primeiro de junho começa a pesca do camarão. 

Considerando todas as dificuldades que envolvem o trabalho da pesca artesanal.

Considerando sempre  ser  requisitado  por  esses  trabalhadores  que  necessitam  de  
apoio e incentivo à pesca.

Considerando que  atualmente  uma  caixa  de  gelo  custa  R$  16,00.  Valor  que  
inviabiliza ainda mais esse trabalho.

Considerando, por fim,  que há um caminhão frigorífico destinado ao trabalho da  
pesca em nossa cidade e que o mesmo não está em uso.  

É QUE :

O vereador  Marcos Antonio  do Carmo Fuly,  REQUER,  depois de cumpridas  as  
formalidades  regimentais,  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito,  digne-se  sua  excelência,  
informar ao conhecimento desta Casa de Lei o que segue:

1) Qual o motivo da fábrica de gelo do bairro São Francisco não estar funcionando?
2) Qual a previsão para funcionamento da mesma?
3) Qual a previsão do caminhão frigorífico trabalhar em prol dos pescadores?

 
       Plenário da Câmara Municipal, Sala Zino Militão dos Santos, 15 de maio de 2015.

Marcos Antônio do Carmo Fuly
Vereador
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